



# LA PAROISSE DU PRÉCIEUX-SANG

Ascension du Seigneur (B)

13 mai 2018

Actes 1,1-11 Éphésiens 4,1-13 Marc 16,15-20

Actes 2,1-11 Galates 5,16-25 Jean 15,26-27;16,12-15 (20 mai)

200, rue Kenny  
Saint-Boniface (Manitoba)  
R2H 2E4

Téléphone : 204-233-2874  
Télécopieur : 204-233-1728  
Courriel : psang@mymts.net  
www.paroisseduprecieuxsang.ca  
Facebook: paroisseduprecieux-sang

**L'Abbé Léon Abraham Mubikayi,**  
Administrateur paroissial  
Heures de bureau de l'abbé:  
mardi: 11 h à 15 h  
mercredi, jeudi et vendredi:  
11 h à 16 h .  
cell. de l'abbé: 204-918-1865

**Marie Nayet,**  
Assistante administrative

**Heures de bureau :**  
**Mardi au vendredi:**  
**Matin: 8 h 30 à 11 h 30**  
**Après-midi: 13 h à 16 h**

**Célébrations eucharistiques**

**Jour du Seigneur :**

**Samedi 17 h**  
**Dimanche 9 h 30**

Mardi 10 h 30 à l'église

Mercredi 10 h 30 au Foyer Vincent (bienvenue à tous)

Jeudi 10 h 30 à la Place Catherine (bienvenue à tous)

Vendredi 10 h 30 à l'église



**Récitation du chapelet :**

Mardi et vendredi,  
avant la messe

**Heures d'adoration :**

Mardi et vendredi,  
après la messe

**Prières pour les malades :**

Le premier vendredi du mois,  
après la messe

**Confessions**

**Au Précieux-Sang :**

Dimanche de 9 h à 9 h 20

Mardi et vendredi  
de 10 h à 10 h 20  
ou sur demande

**À la Cathédrale :**

Les jeudis, 17h30 à 18h30

## Plus forts que le mal



Nous célébrons aujourd'hui l'anniversaire de notre autonomie. En effet, le dimanche de l'Ascension nous rappelle un moment troublant de l'histoire de la foi. Le moment où Jésus a laissé toute liberté à ses disciples pour améliorer le monde en son nom. Jésus se fait plus absent que présent. Aux apôtres et aux disciples revient désormais la responsabilité de multiplier ce qui est juste et bon.

Nous sommes les héritiers des premiers chrétiens. Donc, nous sommes impliqués dans ce transfert de responsabilités. Un peu comme des adolescents qui se voient soudain confier par leurs parents le soin de la maison en l'absence des adultes! Cette prise de conscience est grisante et, en même temps, effrayante. Les amis de Jésus héritent d'une grande responsabilité : rendre le monde meilleur, plus humain, plus divin aussi. Il n'est plus question de dire que «c'est la faute des autres» si quelque chose ne se réalise pas. Nous sommes en charge, donc, nous répondons de ce qui fonctionne et de ce qui ne va pas. Plus d'excuses, plus moyen de nous défilier...

Heureusement, Jésus laisse derrière lui la force nécessaire, celle de l'Esprit, pour que les disciples gardent courage. Nous sommes porteurs d'un langage nouveau. Le succès est prévisible. Encore faut-il y investir l'énergie requise pour dominer le mal et laisser émerger le bien... Les derniers mots de l'Évangile selon Marc sont fascinants. Le mal a déjà perdu. L'avenir avec le Ressuscité est souriant. On évoque dans le texte autant ce qui ne fera pas de mal aux croyants que ce qui sera efficace pour faire le bien. Ainsi, les serpents ou le poison seront inoffensifs, alors que l'imposition des mains sur les malades créera une différence positive.

Lues au premier degré, ces préoccupations peuvent nous sembler futiles. Dieu va-t-il vraiment blinder nos terreurs devant certains animaux? Dieu est-il vraiment concerné par les maladies? À l'époque de Jésus, ces affirmations étaient fort éloquentes. Dans plusieurs parties de la planète, encore aujourd'hui, ces images sont aussi parlantes. En effet, la foi chrétienne migre vers les terres du Sud. La sensibilité au pouvoir protecteur ou guérisseur du Seigneur est à la hausse. Plusieurs nations en font un critère de validité des propositions de foi.

Sérieusement, personne ne nous demande de prendre des serpents dans nos mains pour vérifier notre foi. Par contre, nous ne devons pas négliger la portée de ces images. Elles concentrent nos peurs devant ce qui nous terrorise... Notre vie est complexe et peut rapidement déraiser. C'est vraiment réconfortant, en cette fête de l'Ascension, de nous souvenir que le Seigneur travaille encore avec nous. Il est présent et actif comme il travaillait jadis pour faire grandir la fragile Église des débuts.

*Alain Faucher, prêtre*



*Oh ! l'amour d'une mère !  
amour que nul n'oublie !  
pain merveilleux qu'un Dieu partage  
et multiplie !*

*Victor Hugo*

# ANNONCES PAROISSIALES

## Chapelle d'Adoration perpétuelle

Saviez-vous que dans l'Archidiocèse de Saint-Boniface, depuis le 30 novembre 2008, il y a une chapelle d'adoration perpétuelle qui est ouverte pendant 24 heures, 7 jours par semaine? La chapelle est située à la paroisse Holy Cross, 252, rue Dubuc, Winnipeg. Quelle bénédiction pour les fidèles d'avoir l'opportunité de venir passer du temps en compagnie de notre Seigneur Jésus qui est pleinement présent dans le Saint-Sacrement de l'Eucharistie.

Les personnes qui sont intéressées à venir à la chapelle devront se rendre au bureau de la paroisse Holy Cross afin d'obtenir une carte d'accès. Toute personne peut aussi s'inscrire pour venir à un temps régulier chaque semaine pour être avec la présence eucharistique de Jésus. Veuillez contacter les coordonnateurs.trices : Dawn ou James, 204-237-6330 ou letusadorehim@gmail.com. Pour plus de renseignements : cliquez ici ou <http://holycrossparish.ca/programs/adult-programs/perpetual-adoration>.

Voir l'affiche (en anglais).



## Lampe du Sanctuaire (5\$) : †André et Brigitte Robin

*Merçi  
beaucoup*

Dimanche dernier:

Offrandes : .....2 959,25\$  
Projet Précieux-Sang : .....365,00\$  
Précieux-Fonds : .....125,00\$  
Œuvres pastorales du pape: .....570.00\$

## L'animation à la paroisse

Près de 30 fidèles se sont réunis dans une salle du centre après les messes dominicales d'il y a deux semaines pour se renseigner sur le dossier de l'animation de la vie paroissiale. En effet, Monseigneur l'archevêque veut désigner une animatrice ou un animateur pour faire le lien entre les paroissiens et le prêtre modérateur qui sera à notre service à partir du 1er août. Une co-animatrice ou un co-animateur pourrait aussi être désigné pour travailler avec cette personne. Continuons de prier pour l'heureux aboutissement du processus de repérage de candidates ou de candidats à présenter à l'archevêque d'ici au 15 mai. Le travail en question, bien qu'à temps partiel et rémunéré, exige une grande disponibilité pour être en mesure de coordonner l'activité des divers intervenants paroissiaux, par exemple en matière de célébrations liturgiques, de ministère aux foyers (Foyer Vincent et Place Catherine) et de catéchèse, et de collaborer avec les prêtres et animateurs des paroisses avoisinantes (doyenné urbain français).

## 50e anniversaire de la construction de l'église Précieux-Sang Fête champêtre le 3 juin 2018

Pour souligner le cinquantenaire de l'église du Précieux-Sang, le Comité des affaires économiques, les Dames du Précieux-Sang et le Conseil de pastorale prévoient une fête champêtre pour le 3 juin, dimanche du Saint-Sacrement du Corps et du Sang du Christ.

Voici quelques détails en la préparation de la fête:

- ◆ Les organisateurs souhaitent recevoir des photos que les gens auraient prises pendant la construction de l'église. Apportez-les au bureau dans les meilleurs délais.
- ◆ Le dîner barbecue suivant la messe de 11 h est gratuit, une gracieuseté des Chevaliers de Colomb du Conseil Goulet en collaboration avec les Dames du Précieux-Sang.
- ◆ S'il fait beau, nous mangerons à l'extérieur; par conséquent, apportez vos chaises de jardin.
- ◆ Les personnes intéressées à diriger une visite de l'église, en anglais ou en français, pour expliquer les symboles qui y sont intégrés sont priées de se faire connaître. Une visite de ce genre ne dépasserait pas la demi-heure.

Voici le programme de la journée :

11 h - célébration eucharistique

12 h 30 - barbecue

13 h - 15 h - gâteau, expositions dans le centre,  
visites guidées

19 h - 20 h 30 - concert dans l'église (20 \$/adulte, gratuit/17  
ans ou moins)

### Pensée de la journée :

Ce jour est un jour de fierté. Célébrons le bonheur de voir nos efforts multipliés par la confiance que nous offre Jésus.  
**Alain Faucher, prêtre**

### Pensée de la semaine :

Le départ de Jésus est un début. Celui de sa collaboration continue au succès des personnes qui lui font confiance.  
**Alain Faucher, prêtre**

## Inscriptions à la catéchèse 2018-2019

Les inscriptions pour les cours de catéchèse et pour la préparation sacramentelle des enfants se feront à partir du 22 avril. Les formulaires sont disponibles au bureau de la paroisse ainsi que dans la sacristie.

La date limite pour inscrire votre enfant est le 31 mai. Un montant supplémentaire de 25\$ sera ajouté à toute inscription reçue après cette date.



**PRIONS POUR NOS MALADES :** Georges Toupin, Simone Dureault, Denise Doiron, Marie Choiselat, Julien Ferrer, Georgette Gervais, Aurèle Dupuis, Marcel Bouchard, Jean Allard, Thérèse Minville, Sandra Bouchard, Omer Malo, Marie Bouchard, Lisa Cormier, Gérard Desharnais, Fabrice Marcoux, Brigitte Robin, Richard David, Anne-Marie Gendron, Ray Beaudry, Danick Dupuis, Rimou Youssip Zaito et Rosa Maria Santos, Flora Gareau, Charles Boulet, Roland Lessard, Agnès Lacoste, Monique Bruneau

# ANNONCES DIOCÉSAINES ET COMMUNAUTAIRES

## INTENTION DE PRIÈRE DU SAINT-PÈRE POUR LE MOIS DE MAI 2018

*Pour l'évangélisation : Pour que les fidèles laïcs accomplissent leur mission spécifique en mettant leur créativité au service des défis du monde actuel.*

**\*NOUVEAU\* Réflexion d'intendance Ascension du Seigneur - le 13 mai 2018** « Celui qui proclame que Jésus est le Fils de Dieu, Dieu demeure en lui, et lui en Dieu. » 1 Jean 4, 15 Quelle est la solidité de votre foi? Quand vous avez la possibilité de défendre ou de clarifier un point de notre foi catholique, le faites-vous? Ou, gardez-vous le silence pour que les autres ne croient pas que vous êtes bizarre? Priez pour le courage de rester fort en toute circonstance et de partager votre témoignage avec les autres.

## **Couronnement de Marie! Le dimanche 13 mai 2018 – Église Holy Cross, 252 rue Dubuc, St-Boniface**

Il y aura une procession d'environ 35 minutes avec la statue de Notre dame de Fatima, le 13 mai après la messe de 12h, suivie d'un potluck. Vous êtes tous invités à y participer! Une rencontre d'évangélisation et de prières suivra après le potluck. Pour plus d'information, contactez Anita au 204-930-8357.

## **\*NOUVEAU\* Faites vivre votre histoire! Dîner-bénéfice – le mardi 15 mai 2018**

Pour marquer le 20e anniversaire du Centre du patrimoine, la Société historique de Saint-Boniface vous invite à un dîner-bénéfice qui aura lieu le mardi 15 mai 2018 de 12 h à 13 h 30 à l'Hôtel Norwood (accueil à compter de 11 h 30). Le Centre du patrimoine y inaugurera l'exposition La Cathédrale Saint-Boniface d'Étienne Gaboury : construire le patrimoine de demain réalisée à l'occasion du 200e anniversaire de l'arrivée de l'abbé Norbert Provencher et de ses deux compagnons à la Colonie de la Rivière-Rouge. Billets en vente à la Boutique (<http://shsb.mb.ca/boutique>) et à la réception du Centre du patrimoine (75 \$ avec un reçu officiel pour don de 40 \$) : 204-233-4888 ou [shsb@shsb.mb.ca](mailto:shsb@shsb.mb.ca).

**\*NOUVEAU\* Sessions d'éducation liturgique : Peuple de Dieu, célébrons notre foi!** Notre Cathédrale Saint-Boniface subira une cure de rajeunissement! À ce sujet, le Comité diocésain de formation liturgique offre 4 sessions intitulées : 'Peuple de Dieu, Célébrons notre foi'. Les sessions auront lieu de 19h à 21h - le jeudi 17 mai à l'église de Saint-Malo; le mardi 22 mai à la salle audiovisuelle, paroisse Cathédrale Saint-Boniface; le jeudi 24 mai à l'église de Notre-Dame-de-Lourdes; de 9h30 à 11h30 - le samedi 2 juin à la salle audiovisuelle, Cathédrale Saint-Boniface. Tous et toutes sont les bienvenues! Pour plus de renseignements : Sr Jeannine Vermette, [vermettej@mymts.net](mailto:vermettej@mymts.net).

**\*NOUVEAU\* Spirit Night (soirée en anglais) 'Poverty' - le samedi 26 mai 2018** Tous sont invités à participer à cette soirée d'enseignement, de partage et de prière, le samedi 26 mai 2018 à la Villa Aulneau (à la réception, demandez pour Sr Bilodeau); 330-601, rue Aulneau, Winnipeg de 19h à 21h; un temps de fraternité et goûter suivront. Pour plus de renseignements, [spiritnight@hotmail.ca](mailto:spiritnight@hotmail.ca). Pour voir l'horaire au complet, pour l'année 2018, cliquez ici.

**Turn the Tide : Conférence nationale pour la pastorale jeunesse - du 1er au 3 juin, 2018** L'inscription pour la Conférence nationale pour la pastorale jeunesse du Réseau canadien des responsables de la pastorale jeunesse catholique (RCRPJC) est maintenant disponible! Faites des plans pour visiter la ville de Vancouver du 1er au 3 juin 2018 afin de participer à cette rencontre pour les coordonnateurs jeunesse à travers le pays. L'orateur par excellence Chris Stefanick y sera et bien d'autres. Pour plus d'informations : [cymn.ca](http://cymn.ca). Voir la nouvelle affiche.

## **Répétitions de chants pour deux grandes fêtes diocésaines**

Attention à tous les choristes de la province: deux grandes fêtes diocésaines se préparent: le mardi 5 juin - la fête de Saint-Boniface et l'ordination d'un diacre, Peter Le Van Ngu; le dimanche 15 juillet – Jubilation: messe en plein air pour fêter le 200e anniversaire des premiers missionnaires venus dans l'Ouest canadien. Les chanteurs sont invités à venir à deux répétitions: les lundis 14 et 28 mai à 19 h en la Cathédrale Saint-Boniface. Veuillez vous enregistrer avant le dimanche 13 mai : [vermettej@mymts.net](mailto:vermettej@mymts.net) ou 204-477-1531.

**\*NOUVEAU\* Réflexion sur le mariage** Il y a plusieurs bonnes façons d'appuyer d'autres couples. En particulier, il y a celle de se porter bénévole pour servir auprès des ministères du mariage dans votre région. Votre paroisse a-t-elle besoin d'aide en ce qui concerne la préparation au mariage? Avez-vous une idée pour un groupe qui pourrait intéresser les couples? Avec votre conjoint, parlez-en et mettez en pratique vos inspirations.

